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第１２回 学校再編協議会（１２月２０日）最終回 協議内容

平成２９年４月の開校に向けて残り４ヶ月を切りました。学校再編協議会も第１２回目を迎
、 、 、 。え 最終回となり 各学校でも再編に向けての移動 受け入れの最終段階の準備に入りました
協議会に先立ち、本市教育委員会を代表して安田教育長のご挨拶があり、その中で、協議会

委員の方々への協議会への参加と真摯な審議に対する感謝と新しい宮原中学校の子ども達が１
日でも早く環境に慣れ、地域や保護者に愛され、市として誇れる学校を目指したいとの言葉が
ありました。

１ 校章の発表

前回の再編協議会で承認を受けた校章デザインの原案作者の髙山結衣さん（駛馬北小学校６年
生）と補作者の山下吉也さん（米生中教諭：美術科）の紹介がありました。
また、校章が新しい校旗になったイメージが発表されました。

補作者（左）と原案作者（右） 宮原中学校の校旗イメージ

２ 校歌の発表

前回の再編協議会の中で出された意見をもとに、作詞者の林 貴大さん（米生中学校出身）に
歌詞を作成していただき、また、作曲者の堀田 尊さん（米生中学校出身）がその歌詞にメロデ
ィーをつけて校歌が完成したことが報告され、校歌が披露されました。

（ ） （ ）作曲者 左 と作詞者 右
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３ ＰＴＡ再編の進捗状況について（報告）

平成２８年度に入り、米生中学校ＰＴＡ役員会と勝立中学校ＰＴＡ役員会との再編合同会議を
数回開催し、宮原中学校ＰＴＡ組織（案）や活動内容を下記のとおり策定しました。

（１） 宮原中学校ＰＴＡ役員会・理事会及び会計監査

○役員会
会長（１名） 会長代行（１名 Ｈ２９年度のみ） 副会長（２名）
書記（１名） 会計（１名）

○理事会
総務委員長・副委員長（各１名） 広報委員長・副委員長（各１名）
生活委員長・副委員長（各１名） 学年委員長・副委員長（各学年各１名）

○監 査（２名）

（２）各種委員会と主な活動内容

・勝立大蛇山祭り企画・運営総務委員会

広報委員会 ・ＰＴＡ新聞発行 （年３回程度）

生活委員会 ・ＰＴＡ研修会（成人教育研修会：フラワーアレンジメント等）
・校外補導（ 月、 月、天満宮）8 12

学年委員会 ・ＰＴＡソフトバレー、中Ｐ連ソフトバレー

４ 学校再編協議会・関連会議等の活動実績（報告）

平成２７年６月９日の第１回学校再編協議会から約１年半にわたり、計１２回の会議を開催
し、施設整備や校名、校章、校歌などの協議を行ったこと、また、制服検討委員会や校章、校歌
の小委員会、さらには通学路の安全点検や施設の見学等の各種活動の実績報告がありました。

５ 会長・副会長あいさつ

古賀靖紀会長
再編協議会を通じて、地域の方や保護者の方の支えがあっての学

校であると実感しました。再編協議会での約一年半で、地域の方や
保護者の方、教育委員会の方のお力添えがあってここまでたどりつ
きました。新校開校までの残り4ヶ月、米生中学校・勝立中学校が
ともに協力しながら、教育内容の充実に取組み、魅力あふれる宮原
中学校となれるための準備を目指していきます。

本田敏彦副会長
米生中学校・勝立中学校は以前から兄弟みたいな学校でした。米

生中学校で生まれた「あそふじ」は勝立中学校でも取り組まれ、勝
立中学校で育まれた校区生徒指導連絡会議は、米生中学校でも木曜
懇話会として取り組まれています。宮原中学校になり地域が広くな
ってもこれまで同様、地域とのつながりを大切にしていきたい。
また、通学路についても協議を深め、安全・安心な学校づくりに努
めていきます。

【学校再編協議会事務局 米生・勝立中学校】


